

# LOISIRS

## Guénange : de nouveaux terrains pour le Tennis-club

- 
- LE 11/12/2017 À 05:05



Photo HD La municipalité soutient le club en créant 4 nouveaux courts. Photo RL

L'Assemblée Générale 2017 du Tennis Club de Guénange a eu lieu dans un club house plein à craquer pour l'occasion !

Le club termine l'année 2017 avec 297 licenciés, soit une stabilisation des effectifs autour de 300 licenciés depuis plusieurs années. L'école de tennis, dont le niveau ne cesse de progresser, voit ses effectifs augmenter, ceci témoigne du travail remarquable de l'équipe éducative, l'entraîneur Damien Meniconi en tête. Sur le plan sportif, un titre de champion de Lorraine division 1 chez les 13/14 ans, et un titre de Champion de Moselle division 2 catégorie 10 ans, bravo à Paul, Louis, Tim, et Jules. L'an prochain, les équipes devraient à nouveau se mettre en évidence, et déjà, les plus jeunes poussent derrière : en 9/10 ans, Victor et Jonathan sont parmi les meilleurs Lorrains ! Huit joueurs du club sont d'ailleurs suivis par la Ligue Grand-Est de Tennis.

2018 sera aussi l'anniversaire des 50 ans du club, fondé en 1968, et à cette occasion et c'était très attendu par les licenciés, le maire, Jean-Pierre La Vaullée, a annoncé la rénovation et création d'un ensemble de 4 courts extérieurs pour 2018, sous les applaudissements des membres du club.

Comme chaque année, l'Assemblée Générale s'est terminée par la remise des médailles aux meilleurs jeunes du club. Le président Pierre Illy a remercié l'investissement de tous, comité, entraîneur, éducateurs.

Composition du nouveau comité : Pierre Illy, président ; Antonio Puerta, vice-président ; Denis Giaroli, trésorier ; Vanessa Albertini, secrétaire ; Elisabeth Hubert, Michel Rittier, Céline Greff, Julie Hubert, Arthur Albertini, Damien Jacob, Roger Orlik : assesseurs.